

Réunion de C.A du 25 janvier 2018

- Le C.A a évoqué la question récurrente de la fréquentation. Après une légère embellie au cours de l'automne 2017, on constate à nouveau un tassement depuis le début de l'année. La trésorerie reste toutefois excédentaire, notamment du fait que le club n'a plus de besoins en termes d'infrastructures suite aux actions des années précédentes.
- La baisse de fréquentation est particulièrement aigüe le mardi après-midi et le C.A étudie différentes pistes à cet égard. La première mesure consiste en une suppression, à compter du mois de mars, du Roy René proposé le deuxième mardi du mois.
- Afin de renforcer la pertinence des résultats des tournois à faible fréquentation, le C.A propose d'augmenter le nombre de simultanés (gratuits) proposés chaque mois. Cette proposition concerne essentiellement le tournoi du samedi et, éventuellement, celui du mardi soir.
- Le C.A étudie l'instauration d'une cotisation « élève » à tarif réduit.
- Au chapitre des dépenses, le C.A a approuvé l'achat à tarif préférentiel d'un lot important de jeux de cartes.
- Eu égard au faible nombre de participants aux demi-finales de Comité des compétitions fédérales, le club ne sera PAS fermé durant celles-ci jusqu'à la fin de la saison.
- Le club sera un centre de tournoi de l'Open du Crédit Mutuel du 31 mars prochain. Il s'agit d'un tournoi comparable à l'Open de France 2017 organisé en prélude aux Internationaux de France de Lyon, qui sera également qualificatif pour un tournoi final qui aura lieu à l'automne 2018.
- Pour les compétitions Interclubs, les membres du club sont invités à porter le badge qui leur a été remis l'année dernière. Les personnes n'ayant pas de badge (ou l'ayant égaré) peuvent en demander un à Françoise Eisele.
- Les reçus fiscaux sont arrivés, vous pouvez demander le vôtre à l'équipe de réception.
- La date de l'Assemblée générale du club a été fixée au 23 juin.